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Laïc : L’apôtre de Normale Supérieure 
 

 « Tout faire pour l’amour, en imitation 
de JESUS Christ. Tout le reste n’est que 
moyens, contingences. » 
 

 « Notre-Seigneur veut que la parole 
des siens l’apporte aux autres et amène 
ceux-ci à croire en Lui. Il nous a envoyés 
comme Lui-même a été envoyé par le Père. » 
 

 « Il faut à l’Eglise présente des saints 
dont la vie, l’exemple, la vertu parlent JESUS 

Christ. » 
 

 « Seigneur et Maître, JESUS Christ, je 
vous demande de vous être toujours uni, afin 
que j’aie un peu de votre sérénité, de votre 
supériorité sur le monde. » 
 

 « Si nous voulons collaborer, pour notre petite part, à sa Rédemption, il nous 
faut souffrir avec Lui, pour que le monde se sauve. Bien chère filleule, disposons-nous 
donc à souffrir. C’est la loi de la vie. “Seigneur JESUS qui, par votre mort, avez donné 
la vie au monde”, dit le prêtre avant de communier. » 
 

 « Tu as du caractère. Tout le monde le voit. Eh bien ! rends-le si doux, si 
simple, si humble, et plus, si débordant de l’amour du divin Maître qu’il apparaisse 
comme une transparence du modèle ineffable et saint que nous avons. » 
 

 « “Je ne cherche pas ma volonté” : JESUS est notre parfait modèle. Il dissocie 
sa volonté – volonté humaine – de la volonté divine. Volontés qui sont une, car la 
première est parfaite, n’ayant pas été troublée par la faute, pour nous montrer 
comment nous devons soumettre notre voix à celle de Dieu. Je vous demande, 
Maître, qui êtes mon Frère, d’être toujours, par vous, en communion avec le Père. » 
 

 « Il faut arriver à la communion quotidienne. Il me semble que, si tu oublies 
tout cela, tu n’es pas fidèle à JESUS. Il attend que tu te donnes tout à lui, dans le 
sacrement de sa charité sublime, afin que, par toi, il rayonne. Il faut aller le trouver et 
le recevoir quand nous sommes faibles, pour devenir forts, quand nous sommes 
lâches, pour devenir courageux, quand nous sommes distraits, pour devenir attentifs 
et vigilants. » 

 

« Je m’efforcerai d’être simple, naturel, humble comme JESUS. » 
 

Témoignage : 
 

 « Sa méthode d’apostolat ? Il y mettait toute sa droiture, toute la force de son 
intelligence, toute son énergie mêlée de tendresse. Il ne croyait pas en lui. Il avait 
conscience d’être un serviteur inutile, un pauvre instrument entre des mains toutes-
puissantes. De là son succès et l’efficacité de ses interventions. Il priait, faisait prier et 
laissait agir le Bon Dieu. » 
 

 


